

Pedidos de quiebra contra 17 empresas en Argentina

BUENOS AIRES, 24 de enero (DPA).—El Banco Central Argentino presentó pedidos de quiebra para otras 17 empresas pertenecientes al consorcio SASETRU, el mayor del país en el sector alimenticio.

La información fue suministrada hoy sábado, lo que es inusual, dado el feriado de fin de semana y el judicial que dura todo el mes de enero. El hecho señala, además, la gravedad del caso, ya que se teme que el fracaso de los esfuerzos para liquidar o sanear al consorcio en forma extrajudicial desate un efecto de "bola de nieve" en la ya tambaleante econo-

mía argentina, arrastrando a más instituciones financieras y empresas del país.

Los procedimientos dispuestos por el Banco Central se basan en lo jurídico, precisamente, en el derrumbe de una veintena de bancos y financieras (establecimientos crediticios no bancarios), entre las que se encuentran, a partir de fines de marzo pasado, tres bancos comerciales privados más grandes del país, afectados por la situación de falencia de SASETRU y que liquida el Banco Central por ser garante de los depósitos.

UNO MAS UNO

▷ Constituirán una federación por los desaparecidos Piden el esclarecimiento del paradero de 90 mil ciudadanos latinoamericanos

SAN JOSE, 24 de enero.— Familiares de desaparecidos políticos de América Latina decidieron hoy constituir una federación regional permanente que pugnará por el esclarecimiento del paradero de 90 mil ciudadanos y para que "se borre para siempre este flagelo en América".

Al finalizar el Primer Congreso de Familiares de Desaparecidos, organizado por el Comité Ecuménico para los Derechos del Hombre de Costa Rica y la Fundación Latinoamericana para los Derechos Humanos y el Desarrollo Social, los familiares decidieron asimismo cambiar la denominación de "desaparecidos" por la de "presos-desaparecidos", y en un comunicado final sostuvieron:

"Los gobiernos represivos superan los acuerdos iniciales de asesoramiento militar mutuo, o apoyo en casos de excepción, para pasar ahora

a una política de intervención directa, de represión coordinada, basados en la doctrina de la *Seguridad Nacional*". Esta afirmación está referida fundamentalmente a la coordinación represiva establecida entre los regímenes dictatoriales del Cono Sur del continente.

Los representantes de organizaciones de Argentina, Chile, El Salvador, Guatemala, Uruguay, Paraguay, Haití y otros países, afirmaron que la técnica de la desaparición "cerró todos los canales de defensa de los detenidos" y reconocieron "la política solidaria" manifestada por México.

Según las estimaciones recogidas en el documento final, el número de desaparecidos asciende a 50 mil en Guatemala, 31 mil en Argentina, cinco mil en El Salvador, dos mil en Chile, 120 en Uruguay, 200 en Bolivia y 500 en México (AFP e IPS).

EL UNIVERSAL

SE REUNIRA CON VIOLA

BUENOS AIRES, Argentina, 23 de enero (AFP). — Llegó hoy a esta capital el presidente mundial de Coca-Cola, Roberto Goizueta, a quien acompañan James Williams, miembro del directorio de Harold Circuit, presidente de Coca-Cola Latinoamericana.

Este es el primer viaje de Goizueta al exterior desde su nombramiento. En su oportunidad mantendrá diversos contactos con empresarios y autoridades y será recibido por el futuro presidente, recientemente designado por la Junta Militar de Gobierno, general Roberto Viola.